



Pressemitteilung

Mit Bitte um Veröffentlichung!

Bach natürlich – oder: natürlich Bach?! Die Vorbereitungen für die BACH BIENNALE WEIMAR 2021 laufen!

Weimar | Aufgrund der Corona-Beschränkungen musste auch die BACH BIENNALE WEIMAR zahlreiche Veranstaltungen in diesem Jahr absagen oder auf 2021 verschieben: so zum Beispiel die Lunchkonzertreihe „Ein Fester in Bachs Welt“ im Lichtsaal des Hotels Elephant Weimar im November und Dezember oder auch den 1. Internationalen Improvisationswettbewerb „BACHs MAL SELBST“. Dieser sollte 2020 seine Premiere feiern und anschließend im Wechsel mit dem Festival stattfinden – auch er musste auf Juli 2021 verschoben werden.

Doch das heißt nicht, dass die Vereinsaktivitäten stillstehen. Denn es muss weitergehen! So gibt es mehrere Neuigkeiten. Der Verein nutzte die „Corona-Zwangspause“ und beschreitet hinsichtlich seiner internen Struktur neue Wege: Der Bach in Weimar e.V. ist umgezogen. In der Paul-Klee-Villa am Horn wurden die Kisten gepackt und in ein neues Büro im Zentrum Weimars gebracht. Seit Mitte November ist der Verein nebst der BACH BIENNALE WEIMAR in den neuen Büroräumen am Frauenplan 8 anzutreffen.

Auch das Team des Festivals hat sich neu gebildet und erweitert. Engagiert wird die Herausforderung angenommen, neue und innovative Ideen in den Bereichen Marketing sowie Sponsoring zu entwickeln und in Konzepte zu fassen. Im Dezember 2020 hält der Verein aufgrund der COVID 19-Beschränkungen erstmalig eine Mitgliederversammlung im Umlaufverfahren ab. In diesem Rahmen sollen Joachim Vogel als neuer Schatzmeister bestätigt sowie Elke Schrickel als Beisitzerin mit dem Arbeitsfokus öffentliche Förderung in den Vorstand nachgewählt werden.

Zudem laufen die Planungen für die 8. BACH BIENNALE WEIMAR 2021, die das mehrfach präsente Themenjahr „Natur“ auch im Rahmen diverser Kooperationen, unter anderem mit der Klassik Stiftung Weimar, aufgreifen. Unter dem Motto „BACH NATÜRLICH“ findet das Festival im Juli 2021, falls erforderlich „Corona-kompatibel“, statt.

Programmorschau 2021:

Das Festival ist dieses Mal im „Doppelpack“ zu erleben: Vom 2. – 4. 7.2021 findet die Premiere des 1. Internationalen Improvisationswettbewerb für Alte Musik Ensembles „BACHs MAL SELBST“ statt. Hier wird "live komponiert" und die Kunst der Improvisation, eine zu Bachs Zeit gängige Praxis, vor einer renommierten Jury präsentiert sowie in den Fokus gestellt. Die Wertungsspiele im Festsaal des Rathauses am Herderplatz sind öffentlich und der Eintritt für neugierige Zuhörer frei! Eröffnungs- und Abschlusskonzert in der Jakobskirche stehen ebenfalls im Zeichen der Improvisation.

Vom 5.7. – 11.7. schließt sich das Festival unter dem Titel BACH NATÜRLICH an. Die charismatische Bachstadt bildet den sinnlichen Rahmen für lebendige Bilder aus Bachs Leben: Internationale Spitzenkünstler und -ensembles auf Originalinstrumenten an den authentischen Weimarer Bach-Orten, Open Air in Weimars grünen Oasen, innovative Konzertformate, Barockfest, Tanz und vieles mehr. Weimar wird zur Bühne für „J.S.Superstar“.



Termine:

02.-04.Juli 2021

1. Internationaler Improvisationswettbewerb „BACHs MAL SELBST“ für Alte Musik Ensembles in der Bachstadt Weimar

Anmeldeschluss: 24. Mai 2021

Informationen unter: <https://www.bachbiennaleweimar.de/de/bachs-mal-selbst/deutsch.html>

05.-11.Juli 2021 8. BACH BIENNALE WEIMAR 2021 – BACH NATÜRLICH

Weitere Informationen unter: <https://www.bachbiennaleweimar.de/de/>

Kontakt: presse@bachbiennaleweimar.de